

Entrenamiento de Ajedrez a más de 90 niños en El Seibo

3 de junio 2013

"Gracias a DIOS hoy graduamos a más de 90 niños en la enseñanza del juego ciencia (AJEDREZ), Agradecemos a la Directora, Profesores, Colaboradores y Principalmente a todos los ESTUDIANTES DE LA ESCUELA MANUELA DIEZ JIMENEZ DE EL SEIBO por abrirnos las puertas y así poder hacer un Proyecto tan Hermoso como lo es la enseñanza del juego ciencia, cabe resaltar que desde este mismo momento cuentan con todo el apoyo de la Asociación de ajedrez Seibana la cual desde ya le seguirá dando seguimiento hasta que alcancen el nivel adecuado." Johnatan R. Mejía Sosa.
